



FOTO: Selena García / Los grupos municipales de la Paeria y una representación de la asociación Antisida realizaron ayer un lazo simbólico

# Lleida registra una treintena de nuevos casos del VIH en un año

## La prevención es la única herramienta efectiva

La asociación Antisida Lleida volvió a organizar ayer un día repleto de actos para conmemorar la lucha contra la enfermedad y su infección, el VIH.

M.ROMERA

mromera@lamanyana.es

Lleida



Un año más Lleida se suma a la conmemoración del Día Mundial en la Lucha Contra el Sida. Y, también, un año más sigue una labor de divulgación y prevención que no logra frenar la cifra de nuevas infecciones de VIH. Concretamente, en la demarcación de Lleida se detectan al año una treintena de nuevos casos, cinco de ellos, en la asociación Antisida. Así lo anunció ayer Joan Fibla, investigador y presidente de la entidad, durante la lectura del manifiesto en la plaza Paeria.

Durante el discurso, Fibla puso de relieve la necesidad de poner en marcha el Plan de Acción especial diseñado por el Govern de la Generalitat después de que el gobierno del PP cortara cualquier tipo de subvención a entidades que velan por la prevención y detención de la enfermedad hace cuatro años. "Muchas entidades tienen problemas de liquidad y la falta de planificación pone en peligro algunos programas", con-

cretó Fibla. Por contra, Lleida se encuentra en una "isla" en este contexto dada la elevada implicación de las administraciones y su receptiva respuesta.

### RETOS PARA EL FUTURO

Prevención. Es, hasta el momento, la única herramienta efectiva para frenar la infección del VIH. Según Fibla, es necesario continuar con los programas de detección y fomentar la realización de la prueba, en especial, en colectivos con más riesgo de contagiarse.

En este sentido, el presidente de Antisida habló de nuevas estrategias preventivas como la de la profilaxis pre exposición. Se trata de una pastilla diseñada para tomar antes de una relación sexual de riesgo y que, dados los resultados de las primeras pruebas, podría arrojar un halo de luz en la prevención de la infección del VIH. En todo caso, pese a los buenos resultados, Fibla considera que esta no es la única solución y que, aunque cree que pueda ser útil en algunos colectivos en concreto, se debe seguir adelante para erradicar por completo la infección.



FOTO: Tony Alcántara / Una sesión de 'Street Dance' amenizó la tarde



FOTO: Paeria / La Paeria iluminó ayer de rojo la fachada del edificio

## Feria del Voluntariat hoy en la plaza de la Catedral

La plaza de la Catedral de Lleida acoge hoy la *V Fira d'Entitats de Voluntariat Social* donde diversas entidades de la ciudad se exponen y dar a conocer su labor a la ciudadanía. La feria se enmarca dentro de la Setmana del Voluntariat y, para ello, la Federació Catalana de Voluntariat Social (FCVS) ha organizado durante los últimos días una serie de actos en la ciudad. Entre ellos destaca la conferencia presidida por la diputada Violant Cervera el pasado lunes. Àngel Ros, también reconocerá hoy la labor de los voluntarios.

## Salut lanza un diccionario con nueva terminología de vacunas

El Departament de Salut y Cultura, a través de Termcat, publicaron ayer el diccionario en línea *Terminologia de les vacunes*, que incluye 135 fichas terminológicas clasificadas en dos grandes grupos: por una parte, 91 conceptos generales, básicamente relacionados con las vacunas y la inmunología y, por otra, 44 denominaciones de vacunas preventivas. También se publica un *Criteri sobre la denominació catalana de les vacunes*.

## La Marea Blanca recoge 3.067 firmas para las ambulancias

La Marea Blanca de Ponent i Pirineus lleva tres semanas recogiendo firmas con el objetivo de exigir al Govern de la Generalitat que paralice el nuevo modelo de ambulancias y que mantenga la estructura y funcionamiento del SEM antes de los recortes en toda la demarcación. En el caso del Segrià y les Garrigues, los firmantes son ya 3.067. También reclaman que se recuperen las dos unidades de apoyo vital avanzado medicalizadas (UCI móviles).